



### Objetivo de legislatura

## Jordi Hereu traslada a CEPYME el compromiso del Gobierno con la pequeña y mediana empresa

- El ministro ha situado a las pymes como centro y motor de la economía española.
- En la reunión se ha abordado la futura creación del Observatorio Estatal de la Morosidad Privada, cuyo proyecto se encuentra en estos momentos en fase de información pública
- Hereu ha puesto en valor el esfuerzo hecho por el Gobierno para que las pymes participaran en los diferentes PERTE que ha lanzado el Ministerio de Industria y Turismo.

**16 de enero de 2024.**- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, se ha reunido hoy con el presidente de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME), **Gerardo Cuerva**, dentro de la ronda de contactos con organizaciones empresariales y sindicales que Hereu inició hace unas semanas.

En la reunión de hoy, el ministro ha puesto en valor el papel estratégico de las pymes como centro y motor de la economía española. “España es un país de pymes y por eso vamos a apoyar todas las iniciativas encaminadas a su fortalecimiento, crecimiento e internacionalización. Las pymes han de desempeñar un papel protagonista en el proceso de transformación del sector industrial y en la creación de riqueza, por su capacidad de generación de empleo, su aporte en valor añadido y su contribución a la cohesión social y territorial”, ha señalado Hereu.

El ministro ha valorado positivamente el ofrecimiento de CEPYME a la hora de colaborar para mejorar las propuestas y mantener una buena coordinación con el fin último de garantizar el éxito de la transformación de las pymes hacia la sostenibilidad y la digitalización.

El titular de Industria ha recordado la apuesta del Gobierno por disminuir la morosidad en los pagos a las pymes. Para ello, desde el Ministerio se está trabajando en la puesta en marcha del Observatorio Estatal de la Morosidad Privada, en el marco de la Ley Crea y Crece, con el objetivo de vigilar los periodos de pago en las operaciones comerciales. Este proyecto se encuentra, en estos momentos, en fase de información pública.

Por último, el ministro ha puesto en valor el esfuerzo hecho por el Gobierno para que las pymes participaran en los diferentes PERTE que ha lanzado el Ministerio de Industria y Turismo. En las convocatorias se ha hecho hincapié en la participación de las pymes en los proyectos presentados por las diferentes agrupaciones empresariales.